

## オーストラリアの提携校とのオンライン交流

- ◇期日：令和4年3月30日(水)
- ◇場所：36H・37H教室
- ◇参加者：2年生8名、1年生5名
- ◇指導者：阿部先生

3月30日(水)にオーストラリアの提携校 St. John Paul College とのオンライン交流が行われた。毎年この時期に行われるオーストラリア研修は昨年度に引き続き中止となったが、

この交流に参加した13人の生徒は自己紹介をしたり普段の生活について話し合ったりして交流を楽しんだ。

現地の生徒と会話することはもちろんのこと、Zoomを用いてのオンライン交流であること、普段勉強している英語と異なる、オーストラリア独特のイントネーションで話されることなど、初めての体験で戸惑うことも多くあった。しかし、オーストラリアの生徒の皆さんが明るくフレンドリーに対応してくださったおかげで、短い交流の時間ではあったものの非常に充実した時間となった。お互いの国が現在何時であるのかなどのオンラインならではの会話も見られた。

今回の交流で、自分の英語力の課題点にも気付くことができた。言いたい言葉が口から出てこないときにはもどかしさも感じたが、このことが今後の英語学習のモチベーションにもつながった。

オーストラリアの生徒には日本文化に興味を持っている人も多く、共通の好きな音楽や漫画、アニメが分かったときは盛り上がりを見せていた。逆に、私たちはオーストラリアについて知っていることは少なく、文化についての理解を深めることもできた。

今回の交流では、オーストラリアの魅力を再発見することができ、交流後には実際に行ってみたいとの声も多くあった。

